



Viel Spaß für Senioren beim Sommerfest

„Hier ist ein schönes Fleckchen Erde“, verkündete schon Friedrich Wilhelm IV. auf dem Klosterberg, und die Heimbewohner des Seniorenheimes Haus Klosterberg stimmten diesem Ausspruch zu und feierten ihr erstes Sommerfest bei strahlendem Sonnenschein. Vor dem Haus standen die Tische mit Sonnenschirmen. Eine Gulaschkanone, Kaffee und Kuchen sorgten für Stärkung. Als Vertreter der Stadt kam Ferdi Kaiser. Zauberkünstler Ernesto führte die Altbürger in das Reich der Illusionen. Zu den Klängen der Band Marco Zwetschler sagen sie kräftig mit. Durch Spenden war auch eine reichhaltige Tombola zusammengekommen.

Foto: Schrottka

Mittwoch, 28. Juni 1989